





General alemán prisionero de los rusos

Los españoles fusilados en Lieja. --- El poder militar ruso

LOS CAMBIOS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Madrid, 5.

Cierre de Bolsa

Table with 3 columns: Item, Cambio precedente, Cambio de hoy. Includes items like Interior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, etc.

El Banco de España.-El «Montevideo».

El Banco de España ha reducido el descuento del cinco al cuatro y medio por ciento. Además ha suprimido el 1 por 1.000 sobre las pignoras.

Cádiz.—Ha fundado, procedente de Centro América el fraternal «Montevideo». A bordo ha llegado el cónsul de España en Colón D. Antonio Andrade, quien relata el incendio que destruyó gran parte de la ciudad, elevándose las pérdidas a tres millones de pesetas oro.

Motivó el incendio el descuido de una mujer que abandonada por su marido, siguió la costumbre del país de encender una vela debajo de la cama para que volviera el infiel.

En Puerto Rico fueron embarcados los restos del heroico comandante D. Ramón Martínez Illasca, que defendió la ciudad contra el ataque de las tropas yanquis.

La Cruz Roja se ha hecho cargo de los restos gloriosos, que serán trasladados a Cartagena.

Conduce el «Montevideo» 22.000 sacos de café y 12 fardos de cuero.

Audiencias.-El monumento al general Vara de Rey.—Labra y Maura en palacio.

Acompañado por el introductor de embajadores fué recibido esta mañana en audiencia por D. Alfonso el Nuncio.

Fué objeto de esta entrevista dar gracias, en nombre del Papa, del ofrecimiento de El Escorial para que fije en el su residencia durante la guerra.

Cumplimentaron también a D. Alfonso algunas otras personas y una comisión formada por los Sres. D. Rafael María de Labra y el comandante de Ejército Mayor Sr. Borrajo.

Tuvo por objeto esta entrevista invitar a D. Alfonso a la inauguración del monumento a Vara del Rey.

Al salir de la estancia, los periodistas rodearon al senador republicano reformista, señor Labra, desearos de conocer sus impresiones de la entrevista.

de conducta, respecto a las noticias relacionadas con la neutralidad. Carecía de noticias del interior y del exterior.

El gobernador civil de Barcelona le ha telegrafado negando que haya facilitado 6.000 pasaportes a otros tantos obreros que emigraban a Francia.

Dice que desde la guerra solo han pasado por allí 1.500. También es falso que anoche sonase una detonación de arma de fuego en las Ramblas.

El gobernador de Córdoba comunica que el Sr. Lerroux ha marchado a Montemayor, y se propone visitar otros pueblos de la provincia.

El de Zamora da detalles del entierro del cadáver del Sr. Requejo, que ha resultado solemnisimo, y añade que el conde de Romanones regresará esta noche a Madrid.

Lisboa.—El ministro de la Guerra ha firmado una orden decretando la disolución del 29 regimiento de línea, que se halla de guarnición en Braga.

El ministro de Marina ha dispuesto que los oficiales de la armada presenten por escrito las reclamaciones que crean oportunas, para formular luego el oportuno proyecto de ley.

En el Consejo de ministros celebrado ayer se trató de la situación de las posesiones africanas. Se acordó ratificar el nombramiento de Pereira para el mando de las tropas.

El ministro del Interior expuso su opinión favorable a que sean elegidos para ocupar cargos personas independientes, alejadas de toda lucha de partido.

Circulan con insistencia rumores de averse iniciado una huelga de los ferroviarios del Nordeste. Créese que se trata de manejos políticos.

La Compañía de ferrocarriles se ha puesto ya a habla con una comisión de obreros.

Se acordó ratificar el nombramiento de Pereira para el mando de las tropas. El ministro del Interior expuso su opinión favorable a que sean elegidos para ocupar cargos personas independientes, alejadas de toda lucha de partido.

Circulan con insistencia rumores de averse iniciado una huelga de los ferroviarios del Nordeste. Créese que se trata de manejos políticos.

La Compañía de ferrocarriles se ha puesto ya a habla con una comisión de obreros.

La verdadera nacionalización para las industrias militares, para una eficaz defensa nacional, estriba en hacer sanos de cuerpo y espíritu a los hombres y próspera y activa a toda la nación.

«El Liberal».—Dice que le parece muy bien que el ministro de la Gobernación reúna a los directores de los periódicos para tratar de la cuestión palpitante, la neutralidad, y añade:

«Por nuestra parte atenderemos gustosos todas las indicaciones discretas, pero si los demás no las cumplen, dejaremos también de cumplirlas.

Entre tanto, y para comenzar bien, será el Gobierno quien haga entrar en razón a bastantes personas, que si no pertenecen a su iglesia, están adscritas al Iglesiasario.

De Pontevedra le dicen que no es cierto que los civiles cargasen en el pueblo de Marín contra un grupo de mujeres y niños indefensos.

De Canarias, el delegado del Gobierno telegrafía que en el pueblo de Telde, estalló un cartucho de dinamita en el domicilio del alcalde, quedando el edificio reducido a ruinas.

Uno de los periodistas preguntó al ministro de la Gobernación si era cierta la noticia de que se proyectaba constituir un Gabinete nacional.

Sánchez Guerra se limitó a contestar: —Esas son bromas de los periódicos.

Estuvo en palacio el presidente del Consejo a la hora de costumbre. Cuando abandonaba el alcázar el jefe del Gobierno, entraba Maura.

Maura dijo que iba a despedirse de don Alfonso, pues marcha a Santander. Al recibir a los periodistas el Sr. Dato, en su despacho oficial, dijo:

«Mañana a primera hora celebraremos Consejo para ultimar la aprobación de algunos expedientes.

D. Alfonso marchará mañana a San Sebastián, donde permanecerá dos días. El día 11 inaugurará D. Alfonso el monumento al general Vara de Rey, habiéndole invitado al acto el senador Sr. Labra.

El monumento se ha levantado no solo a expensas de los españoles; han contribuido también muchos cubanos.

El Gobierno tiene noticia oficial de la renuncia de Przemysl.

«Varias Cámaras Agrícolas han felicitado al Gobierno por la prohibición de la exportación de lanas.

La de Córdoba felicita al Gobierno por defender la neutralidad, y nos excita a que perseveremos en esa actitud.

En este sentido continuamos recibiendo gran número de despachos.

TOROS EN GRANADA Gaona, Joselito y Belmonte

Un llenazo enorme por ver a Gaona, Joselito y Belmonte estoquear seis toros de Santa Coloma.

El primero, castaño y buen mozo, es toro de por Gaona, que ejecuta unas verónicas superiores.

Toma el bicho cuatro varas, por tres caídas y un caballo muerto.

En los quites se entabla la competencia entre los matadores, que derrochan filigranas y son ovacionados.

Gaona coge las banderillas y quiebra un par superior, colocando otros dos de frente buenos.

(Ovación.) Empuña estoque y muleta, y comienza con un pase de rodillas, colosal.

Sigue toreando pegado a los pitones, entre los olés y los aplausos del público.

Entrando él en deja una estocada descolgada. (Ovación y la oreja.) Joselito, negro lombardo.

Joselito ejecuta unos lances buenos, escuchando palmos.

Recibe el bicho cuatro varas, por una caída y un caballo.

Almendra y Cuco dejan cuatro pares aceptables.

Joselito ejecuta una gran faena, movidito, escuchando olés.

Echándose fuera atiza un pinchazo, y luego media descolgada, con el brazo suelto y cuarteando.

(Palmas y pitos.) Cuando sale el tercero siguen las palmas de los gallistas, obligando a Joselito a dar la vuelta y a que le concedan la oreja.

Belmonte toma de capa al toro, ejecutando tres lances de los suyos.

El toro aguantó cuatro varas, da dos tumbos y mata un jaco.

Calderón y Vico colocan los tres pares correspondientes.

Belmonte hace una faena inteligente para bajarle la cabeza a su enemigo, dando después un molinete y otros pases, pegado a los pitones.

Coloca cuatro pinchazos y media estocada buena. (Palmas y pitos.)

En el cuarto, Gaona da unos lances sin titimientito.

El toro aguantó sin poder cuatro varas. Los matadores se lucen en los quites, sobre todo Belmonte, que acude bien en uno de peliro.

(Ovación al trianero.) Segurita y Palomino dejan tres pares. Gaona continúa a trastrar al bicho, que está manso, inteligente y confiado, tocando los pitones e hincándose de rodillas.

(Ovación.) Suelta tres pinchazos y una estocada desprendida.

(División de opiniones.) El quinto es colorado, pequeño y gacho. Joselito tolera que Cantimplas toree a dos manos, arrojándole una gaita regular.

Recibe el de Santa Coloma cinco varas, por una caída y un caballo.

Joselito coloca tres pares al quiebro y uno de frente, sencillamente colosales.

(Ovación grande a cada par.) Joselito brinda desde el centro del ruedo y ejecuta una faena estupenda, en medio de una ovación continuada.

Embarracha al toro toreando; le toca los pitones; da pases de rodillas y de pitos; y hace cuanto quiere.

Entra a matar, y deja una estocada traseira y un poco descolgada.

Luego descabella. (Ovación y la oreja.) El sexto es un toro largo y de pitones.

Belmonte da siete verónicas y un farolillo, inmensos.

(Ovación grandiosa.) Cumple el toro en varas. Pinturas y Pitin parecen medianamente.

Belmonte comienza toreando sólo y apretadísimo.

Después se desconfia y permite que le ayuden sus peones entre las protestas del público.

Deja un pinchazo, una estocada corta y descabella.

En resumen: el ganado ha sido pequeño, y la corrida no ha respondido a la expectación que había despertado.

De la guerra Comunicado oficial A LAS TRES HORAS DE LA TARDE

París.—El comunicado oficial de las tres de la tarde dice así: «El enemigo ha pronunciado esta noche pasada tres violentos contraataques contra la Azucarera de Souchez, en sus trincheras de Norte y Sur, siendo rechazados.

